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■■ При■ Украине■ люди■
здесь■даже■не■мечтали■
о■том,■что■делается■для■
них■сегодня.

ВПЕЧАТЛЯЮЩИЕ 
ЦИФРЫ
на днях там заработали 

сразу несколько крупных но-
вых социальных объектов. 
В их открытии по видеосвязи 
участвовал Владимир путин.

- исключительно важно, 
чтобы уже сейчас у жите-
лей Донбасса и новороссии 
были достойные условия 
для жизни и работы, чтобы 
люди видели перспективы 
для себя, для своих детей 
на будущее, - заявил глава 
государства.

и привел впечатляющие 
цифры:

- с 2022 года федеральны-
ми заказчиками завершены 
работы на 11,26  тысячи объ-
ектов, в том числе построено 
62 многоквартирных дома, 
восстановлено 2,14 тысячи 
многоквартирных домов, а 
также 321 объект образова-
ния, здравоохранения, куль-
туры, спорта и так далее. ка-
питально отремонтировано 
более трех тысяч километров 
дорог.

одну из таких трасс в Хер-
сонской области открыли 
во время совещания. с ее 
вводом полностью сформи-
рован сухопутный маршрут 
из южных и центральных 
регионов по берегу азов-
ского моря в крым. Дорога 
здесь не ремонтировалась 
с советских времен. ездили 
по обочине, а то и просто по 
полю, изрытому ухабами. те-
перь машины весело бегут 
по скоростной, ровной как 
стол автостраде.

БУМ 
РОЖДАЕМОСТИ
В краснодоне под луган-

ском открыли роддом. зда-
ние 1953 года постройки не 
только впервые капитально 
отремонтировали, но и уком-
плектовали современным 
оборудованием.

- боевые действия в Дон-
бассе продолжаются, но, 
несмотря ни на что, у нас с 

каждым годом рождается 
все больше и больше малы-
шей, - сообщила министр■
здравоохранения■ЛНР■На-
талья■Пащенко.  - спасибо 
от всей души, Владимир Вла-
димирович, за то, что мы жи-
вы, и за то, что вы приняли 
решение и мы сегодня часть 
великой страны.

ГРЯНУЛИ 
«СПАСИБО!»
Для нахимовского учили-

ща в мариуполе построили 
совершенно новый комплекс. 
учебные, жилые корпуса 
и  красавец-стадион.

- товарищ Верховный 
главнокомандующий, - при-
ложил ладонь к фуражке 
начальник■училища■контр-
адмирал■Сергей■Екимов, - 
от всех наших ребят и всей 
Донецкой народной респу-
блики огромное спасибо за 
такой подарок в канун Дня 
ВмФ.

- мариуполь - морской го-
род, поэтому естественно, 
что там появилось нахи-
мовское училище. Хочу от-
метить, что мое поручение 
на этот счет вышло 30 мар-
та 2023 года, а сейчас июль 
2024-го. значит, год и четыре 
месяца с небольшим - и  учи-
лище готово. Это здорово! 
Желаю вам всего самого до-
брого. успехов!

- спасибо! - звонким хо-
ром прокричали салажата 
в новеньких, с иголочки бес-
козырках, стоявшие рядом с 
адмиралом.

Впереди - планов грома-
дье. осуществить поможет 
вся огромная страна.

- уже к 2030 году Донец-
кая и луганская народные 
республики, запорожская и 
Херсонская области долж-
ны достичь общероссийского 
уровня по ключевым направ-
лениям, - напомнил задачу 
Владимир путин. - раскрыть 
свой колоссальный потенци-
ал, наладить мирную, бла-
гополучную жизнь на зем-
ле, которая на протяжении 
столетий была неотъемле-
мой частью россии и теперь 
вновь воссоединилась со 
своей родиной.

t.m
e/
m
z_
pa
sh
ch
en
ko

ВТОРАЯ ЖИзНь 
ДОНБАССА

ПЛАНОВ - ГРОМАДЬЕ
ЧТО ДАЕТ СОЮзНОЕ ГОСУДАРСТВО 
ПРОСТОМУ БЕЛОРУСУ И РОССИЯНИНУ?
Андрей МОШКОВ

■■ К■общему■юбилею■необ-
ходимо■глубоко■окунуться■■
в■проблемы,■которые■волну-
ют■народ.

СРОК - ДО КОНЦА 
2024-ГО
К 25-летию СГ, которое от-

метим в конце года, Беларусь 
и Россия должны решить все 
волнующие вопросы. и в пер-
вую очередь подумать о том, 
с чем люди сталкиваются каж-
дый день. Об этом александр 
лукашенко сказал на совеща-
нии по международным во-
просам.

- Все должно быть решено до 
начала четвертого квартала, - 
поставил он сроки. - Осенью 
в Минске состоятся все важ-
нейшие мероприятия - и со-
юзный Совмин, и Высший 
Государственный Совет. С Пре-
зидентом России мы догово-
рились, что к этому моменту 
должны быть закрыты все про-
блемные вопросы - и по линии 
советов безопасности и по те-
мам Правительства.

О каких делах говорил пре-
зидент? Он пояснил:

- Что дает проект Союзного 
государства простому белорусу 
и россиянину? Еще раз надо 
довести до Мезенцева (Госсе-
кретарь СГ. - Ред.), СМи - это 
хорошо. Популяризация, раз-
говоры и прочее. Но Посто-
янный Комитет надо окунуть 
в проблемы повседневных дел. 
Поэтому поручалось на пло-
щадке Посткома комплексно 
проанализировать все аспек-

ты обеспечения равных прав 
граждан. Сделано немало, 
но и проблем хватает, и мы 
почему-то их замалчиваем. 
Члены Правительства, пре-
мьер, президент, мы летаем 
на самолетах, никто нас не 
останавливает в аэропорту. 
На границе не раздевает, не 
смотрит и так далее. а ведь это 
есть. Досмотры в аэропортах, 
не отмененный до сих пор роу-
минг, невозможность купить 
железнодорожные билеты 
в праздничные дни - поездов 
не хватает.

ОКНА НАСТЕЖь
Есть недоработки и по линии 

Правительства:
- Я уже не знаю, какой ну-

жен фундамент с моей сторо-
ны для того, чтобы выстроить 
добротный дом наших отно-
шений с Россией. и стратеги-
ческие вопросы решены - по 
основным вопросам приняты 
решения, и тактические.

Крылатая фраза «в Европу 
прорубить окно» из поэмы 
Пушкина «Медный всадник» 
на совещании зазвучала по-
новому.

- Давайте договоримся,  - 
предложил глава РБ, - что роль 
президента, как образно гово-
рят, - открыть окно в том или 
ином направлении, создать 
общую основу, фундамент для 
будущих договоренностей чле-
нов Правительства и премьер-
министра. а уже Правитель-
ство должно реализовывать.

александр лукашенко расска-
зал, о чем беседовали с Влади-
миром Путиным на Валааме:

- Вы поставили, как обыч-
но бывает, нерешенные вами 
с Правительством России во-
просы (а должны были решить): 
по нефтеформуле (новой фор-
муле ценообразования), второй 
вопрос - утилизационный сбор 
и третий вопрос - о предоплате 
за нефть. Все это мы обсудили 
с президентом Путиным. Более 
того, мы договорились, что я 
сегодня-завтра, в зависимости 
от того, как вы подготовите, 
направлю ему письмо с изло-
жением сути этих трех вопро-
сов. Что касается предоплаты за 
нефть, которую в основном по-
ставляет в Беларусь компания 
«Роснефть», Президент России 
сказал: «Этого быть не может! 
Какая предоплата? Всю жизнь 
работали без предоплаты - смо-
жем и дальше работать».

САМОДОСТАТОЧНАЯ 
И НЕзАВИСИМАЯ
центральное место в пере-

говорах двух лидеров - вопро-
сы обеспечения безопасности.

- Они закрытый характер 
носили. Все силовые структу-
ры и министры подключены, 
Министерство иностранных 
дел - по определенным вопро-
сам. Вот суть. Я еще раз под-
черкиваю: взаимопонимание 
найдено по всем вопросам, 
отторжения никакого нет. Вы 
помните о моей договоренно-
сти с президентом Путиным 
в  ходе его последнего посеще-
ния Минска. «Беларусь должна 
быть независимой, самодоста-
точной страной с устойчивой 
экономической основой» - это 
его слова.

■■ РФ■открыта■для■сотрудничества.

у белорусов есть возможность освоить со-
вершенно новые компетенции.

- заделы в этом направлении - и в авиастрое-
нии, и в микроэлектронике, и особенно в станко-
строении - у нас есть. у российских предприятий 
очень высокий интерес к отечественной про-
дукции машиностроения, но для его сохранения 
в будущем необходимо уже сейчас вкладываться 
в совершенствование технологий. надо дви-
гаться вперед. россияне же выделяют для этого 

средства. только надо разумно подходить к это-
му и осваивать, - сказал александр лукашенко.

беларусь пригласили на саммит брикс, ко-
торый скоро пройдет в казани.

- Эта серьезная структура объединяет мощ-
нейшие государства планеты, охватывает более 
сорока процентов населения земли, - заметил 
президент. - и мы заинтересованы включиться 
в интеграционные процессы на данном про-
странстве. брикс - еще одна опора, с помо-
щью которой мы сможем сохранять равновесие 
и экономическую устойчивость.
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с разумнЫм поДХоДом ОПОРА

Роддом в Краснодоне  
за семьдесят лет  
ни разу не ремонтировали.  
А теперь его оснащенности 
позавидуют и столицы.

Три важных 
вопроса между 
нашими странами 
связаны  
с нефтянкой.


